
庁   議   録 

会議の経過・結果 

１.開会 

招集年月日 令和５年 10 月３日（火） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 32 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.報告 

(1)伊達市職員「アグリワーク制度」について  【総務部】 

(2)令和５年度伊達市総合防災訓練について 【市民生活部】 

 

３.各部からの情報提供：こども部 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（10 月上

半期） 

(2)その他 

 

５.閉会 



２.報告 

(1) 伊達市職員「アグリワーク制度」について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)令和５年度伊達市総合防災訓練について 

 危機管理担当参事が資料に基づき説明した。 

 

３.各部からの情報提供：こども部 

 ・「伊達市○○子ども子育て条例」（案）の制定について 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（10 月上半期） 

(2)その他 

 ・行政委員会事務局長が 11 月 12 日投開票の福島県議会議員一般選挙のスケジ

ュールについて周知した。 

・健康福祉部長が 11/3 のだてな健幸ウォークについて周知した。 

・健康福祉部長が 10 月から行われる新型コロナウイルスワクチン集団接種の

運営協力を依頼した。 

・月舘総合支所長が 10/28 のおての里きてみ～なのオープニングイベントにつ

いて周知した。 

・総務部長が赤い羽根共同募金について協力を依頼した。 

 

【市長より】 

 10 月１日に伊達市消防団の秋季検閲が行われた。迅速かつ規律正しい訓練が披

露された。当日の朝に雨が降り、開催が危ぶまれたが、消防団員や職員による水

抜き作業のおかげで無事開催することができた。心から感謝したい。 

 また、10 月１日にはＤ20 サミットが行われた。サミットでは市内各小中学校

から代表児童生徒が１名ずつ参加し、子どもたちから多くの意見が出されて、大

変有意義なものだった。施策等を検討する際、これまでは大人目線でしか考えて

いなかったように感じる。子ども子育て条例の制定にあたっては、子どもたちか

らのアンケート結果や意見を反映できるように子ども目線で検討していくべき

だと思った。 

 10 月 21 日に伊達市総合防災訓練が５年ぶりに開催される。いざという時に動

けるようにしていくことが重要なので、積極的に訓練に参加してほしい。 

 暑さも和らぎ、各地域で秋まつりなどイベントが開催される。地域の賑わいも

戻ってきているので、職員においても地域住民として積極的に参加してほしい。 

 

５.閉会 

 


